
Vendredi 22 février 2019 [dans la soirée]

Il faut des temps de repos à l’homme, des temps d’acceptation.
Il n’est pas bon de surcharger sa vie.

Le vouloir faire n’est pas le laisser-faire…

[LE SEIGNEUR] Non, tu n’es pas rien comme tu le dis, tu es créée par le
Père, enfant de Dieu. Il faut des temps de repos à l’homme, des temps
d’acceptation. Il n’est pas bon de surcharger sa vie, le vouloir faire n’est
pas le laisser-faire…


